

Unser Reichenberg

Die Geschichte unseres Dorfes

Gerold Rahrisch

1824 wurde eine Schule am jetzigen Eingang zum Friedhof gebaut. Wegen steigender Kinderzahl musste bereits 1892 erneut eine Schule gebaut und 1909 aufgestockt werden. Diesmal war der Standort so gewählt, dass auch spätere Erweiterungen möglich waren. Der Kaufpreis des Baugeländes betrug 4.500 Mark, der Schulbau von 1892 wird mit einer Kostensumme von 38.800 Mark angegeben.

IMPRESSUM:

Herausgeber: Heimatverein Reichenberg/Sa. e.V. August-Bebel-Straße 41 | 01468 Moritzburg/Ortsteil Reichenberg,
Gestaltung: Margit Camille-Reichardt, Moritzburg, Korrektur: Professor Dr. Blaschke, Autoren: Professor Dr. Blaschke,
Gerold Rahrisch, Dieter Krause, Dr. Bernd Reiβmann, Heiko Augsburg, Heinz Günther, Peter Mücke, Matthias Lehmann,
Manuela Lux, Eberhard Trabandt, Peter Schmidt, Bernd, Fuchs, Dieter Roch, Ulrike Türke, Andrea Hoffmann,, Marlis
Tempel, Waldtraut Hilse, Christine Wagner, Lutz Herrmann, Peter Kuntzsch, Frank Dubbert, Heinz Kießling. Redaktion:
Mitglieder im Heimatverein Reichenberg/Sa .e.V., Druck: print 24, Radebeul, Friedrich-Liszt-Straße 3, Nachdruck, auch
auszugsweise, nur mit Genehmigung des Herausgebers.